

Déforestation au Brésil: Jair Bolsonaro accusé de lâcheté



Brasilia, 22 juillet (RHC)-Ricardo Magnus Osório Galvão, directeur de l'Institut national de recherche spatiale (INPE), organisme public brésilien chargé de mesurer la déforestation a qualifié de lâche le président d'extrême droite Jair Bolsonaro , pour avoir remis en cause publiquement les chiffres officiels.

Les dernières données de l'Institut national de la recherche spatiale font état d'une augmentation de 88 % de la déforestation au Brésil en juin par rapport à ce qui avait été recensé pour le même mois l'année dernière.

« Il a fait preuve de lâcheté en s'exprimant ainsi. Peut-être qu'il s'attendait à ce que je présente ma démission, mais je ne le ferai pas », a déclaré Ricardo Magnus Osório Galvão, lors d'un entretien publié hier par le journal Estado de Sao Paulo.

« J'espère qu'il me convoquera à Brasilia pour expliquer les données et qu'il aura le courage de répéter ça face à moi, les yeux dans les yeux », a-t-il ajouté.

Magnus Osório Galvão a réagit ainsi à des déclarations du chef de l'État vendredi, à l'occasion d'un petit déjeuner avec des journalistes de plusieurs médias étrangers.

« Si toute cette dévastation dont vous nous accusez était réelle, la forêt amazonienne serait déjà un grand désert », avait déclaré alors le président.

« Nous avons la conviction que les données que l'INPE a fournies à la presse sont mensongères, qu'elles sont au service des ONG », avait-il poursuivi.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/196819-deforestation-au-bresil-jair-bolsonaro-accuse-de-lachete>



Radio Habana Cuba